



TATA IBADAH

MINGGU SENGSARA

IV
KEEMPAT
■ ■ ■

JEMAAT
GMIM DANIEL KARUMENGA

Tema Mingguan :
"Ciuman Pengkhianatan"

■ ■ ■
MINGGU, 19 MARET 2023

AJAKAN BERIBADAH (Jemaat berdiri)

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Seuntai kasih membawa kita bahagia, sepatih kata membuat kita percaya bahwa seiring waktu berlalu tanpa terasa hari-hari kita lewati, pelan tapi pasti. Hari ini kita bersyukur sebab hanya karena kasih dan rahmat Tuhan Allah, sehingga kita boleh diberi kesempatan untuk menghayati makna Penderitaan Tuhan Yesus.

J Terpujilah nama Tuhan Yesus yang selalu memberkati dan menyertai kita.

Menyanyi NNBT No 6 – ALLAH BAPA YANG KUMULIAKAN

Allah Bapa yang kumuliakan aku datang kehadiratMu

T'rima doa persembahanku kepadaMu Allah Maha kudus

B'rikanlah anug'rah dan rahmatMu Tuhan kepada segenap umatMu,

ku persembahkan pujianku untuk memuliakan namaMu

Haleluya pujilah haleluya pujilah panjang sabar

kasih setiaMu agunglah namaMu s'lamanya.

TAHBISAN DAN SALAM (Jemaat berdiri)

P Dengan kemegahan kuasa kasih Allah, Bapa dan dalam keagungan karya penyelamatan Yesus Kristus serta kekalnya tuntunan Roh Kudus ditahbiskan Ibadah **Minggu Sengsara Keempat saat ini**. Amin

Salam kasih dari Tuhan Yesus Kristus Sang Penebus bagi saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING (Jemaat berdiri)

P **Lukas 22 : 48**, Maka kata Yesus kepadanya: "Hai Yudas, engkau menyerahkan Anak Manusia dengan ciuman?"

Menyanyi : KJ No 364 Ayat 2 – BERSERAH KEPADA YESUS

Berserah kepada Yesus di kakiNya 'ku sujud.

Nikmat dunia kutinggalkan; Tuhan, t'rima anakMu!

Aku berserah, aku berserah; kepadaMu, Jurus'lamat, aku berserah!

PENGAKUAN DOSA & PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (Jemaat duduk)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan Tuhan Allah dan mengaku dosa kepada-Nya, agar Dia mengampuni kita dari kesalahan dan membaharui kehidupan kita, firman Tuhan dalam **Mazmur 34:19** tertulis: "Tuhan itu dekat kepada orang-orang yang patah hati dan Ia menyelamatkan orang-orang yang remuk jiwanya". **Mari berdoa** :.....

Menyanyi : NKB No 15 – HIDUP YANG PENUH BERBEBAN

Hidup yang penuh berbeban dan terasa berat,

ringan semua di Kalvari, karn'a Yesus dekat.

Refrein: Ringan semua di Kalvari, Kalvari, Kalvari;

Ringan semua di Kalvari, karn'a Yesus dekat.

P Sebagai pelayan Yesus Kristus dengarkanlah berita anugerah Allah, sebagaimana Firman-Nya dalam **2 Korintus 5 : 21**

"Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuat-Nya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah".

Menyanyi: TERLALU BESAR

Telah kulihat bukti kasihMu, Kau menderita gantikanku
Dengan darahMu Kau s'lamatkanku, kini ku hidup menyenangkanMu
*Terlalu besar kasihMu, Bapa, pengorbanan yang Kau b'rikan bagiku,
Terlalu mahal darahMu, Yesus, tercurah untuk menebus hidupku*

AJAKAN UNTUK MENGIKUTI YESUS KRISTUS DI JALAN SENGSARA

P Marilah kita membaca bersama-sama **Markus 10 : 28 - 31**, sebagai nas ajakan untuk mengikut Yesus di jalan sengsara.

(Upah Mengikut Yesus)

P+J Berkatalah Petrus kepada Yesus: "Kami ini telah meninggalkan segala sesuatu dan mengikut Engkau!"
Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya setiap orang yang karena Aku dan karena Injil meninggalkan rumahnya, saudaranya laki-laki atau saudaranya perempuan, ibunya atau bapanya, anak-anaknya atau ladangnya, orang itu sekarang pada masa ini juga akan menerima kembali seratus kali lipat: rumah, saudara laki-laki, saudara perempuan, ibu, anak dan ladang, sekalipun disertai berbagai penganiayaan, dan pada zaman yang akan datang ia akan menerima hidup yang kekal. Tetapi banyak orang yang terdahulu akan menjadi yang terakhir dan yang terakhir akan menjadi yang terdahulu."

Menyanyi: KJ No 372 – Inginkah Kau Ikut Tuhan

Inginkah kau ikut Tuhan? Pikul salib! Jangan bimbang, jangan sungkan: ikut Tabib!
Refrein: Pikullah salibmu saja, ikut terus; lihatlah mahkota Raja agung kudus!

• Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu

PELAYANAN FIRMAN (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa

P Marilah kita membaca Alkitab dalam **Markus 14 : 43 - 52**

✚ Nyanyian Sebelum Khotbah : ...

P : Khotbah

✚ Nyanyian Sesudah Khotbah : ...

PERSEMBAHAN

P Marilah memberi persembahan dengan sukacita.

P Nas Persembahan dalam **Lukas 21 : 1 – 4**, "Ketika Yesus mengangkat muka-Nya, Ia melihat orang-orang kaya memasukkan persembahan mereka ke dalam peti persembahan. Ia melihat juga seorang janda miskin memasukkan dua peser ke dalam peti itu. Lalu Ia berkata: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya janda miskin ini memberi lebih banyak dari pada semua orang itu. Sebab mereka semua memberi persembahannya dari kelimpahannya, tetapi janda ini memberi dari kekurangannya, bahkan ia memberi seluruh nafkahnya."

Menyanyi: NKB No 199 "Sudahkah yang Terbaik 'Ku Berikan"

1. Sudahkah yang terbaik 'ku berikan kepada Yesus Tuhanku?
Besar pengurbanannya di Kalvari! Diharapnya terbaik dariku.
*Refrein: Berapa yang terhilang t'lah 'ku cari dan 'ku lepaskan
yang terbelenggu? Sudahkah yang terbaik
'ku berikan kepada Yesus, Tuhanku?*

2. Begitu banyak waktu yang terluang sedikit 'ku b'ri bagiNya. Sebab kurang kasihku pada Yesus; mungkinkah hancur pula hatinya? *Refrein: ...*
3. Telah 'ku perhatikankah sesama, atau 'ku biarkan tegar? 'Ku patut menghantarnya pada Kristus dan kasih Tuhan harus 'ku sebar. *Refrein: ...*

Doa Persembahan (Jemaat berdiri)

DOA SYUKUR (Jemaat Duduk)

P Marilah kita berdoa.....

===== **WARTA JEMAAT** =====

PEMBAHARUAN TEKAD (Jemaat berdiri)

P Tuhan telah memelihara dan menuntun saudara-saudara dalam pekerjaan dan pelayanan di tengah-tengah keluarga, jemaat dan masyarakat. Karena itu kita menyadari bahwa tugas dan panggilan gereja yang sedang kita lakukan adalah amanat Tuhan Yesus bagi kita. **Yesaya 54 : 10 tertulis**, "Sebab biarpun gunung-gunung beranjak dan bukit-bukit bergoyang, tetapi kasih setia-Ku tidak akan beranjak dari padamu dan perjanjian damai-Ku tidak akan bergoyang, firman TUHAN, yang mengasihani engkau.

J Inilah kami hamba-hamba-Mu ya Tuhan. Berilah kami hikmat dan kemampuan untuk melaksanakan tugas dan tanggungjawab bersekutu, bersaksi dan melayani sebagai wujud ketaatan kami kepada-Mu

Menyanyi: KJ No 424 – Yesus Menginginkan Daku

Yesus menginginkan daku bersinar bagiNya, di mana pun 'ku berada, 'ku mengenangkanNya.

Refrein: Bersinar, bersinar; itulah kehendak Yesus; bersinar, bersinar, aku bersinar terus.

PENGUTUSAN DAN BERKAT

P Kini pandanglah ke depan, Tuhan telah menaruh berkat atas kita, maka berharaplah selalu kepada Dia sebagai satu-satunya Penolong. Pandang dan jalanilah hidup yang dianugerahkan Tuhan, sebab masih banyak pekerjaan yang harus kita selesaikan demi hormat dan kemuliaan nama Tuhan Yesus sang Kepala Gereja kita.

P **Pergilah, lakukanlah dan terimalah berkat Tuhan:**

Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera.

J Amin. Amin. Amin. (*dinyanyikan*)

~~~ **SAAT TEDUH** ~~~